



Steffen Knapp

Description

Spurensucher



Steffen Knapp

1973 geboren, habe ich meine Kindheit und Jugend in dem kleinen Örtchen Weiher im Odenwald verbracht. Mittlerweile bin ich verheiratet und wohne zusammen mit meiner Frau Sonja in Mainz. Ich habe Theologie in Mainz und Regensburg studiert. Seit 2000 bin ich als Pastoralreferent im Bistum Mainz tätig; zur Zeit als Klinikseelsorger in Mainz.

In Studium und Ausbildung wurde mir die Ignatianische Spiritualität sehr wichtig: „Gott suchen und finden in allen Dingen“. In diesem Kontext steht auch mein Engagement für die Spurensuche.